

ANEXO 6

Don cargo
 CERTIFICO que el funcionario
 NRP Grupo
 Cuerpo o Escala
 tiene consolidado y pendiente de reconocer un grado
 (en letra)

Y para que conste, a efectos de su valoración en el concurso
 convocado por Orden de

(Lugar, fecha y firma)

ADMINISTRACIÓN LOCAL

8970 *RESOLUCIÓN de 27 de marzo de 2003, del Ayuntamiento de Ulldecona (Tarragona), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

Por acuerdo de la Comisión de Gobierno se ha procedido a convocar las pruebas selectivas para la provisión de la plaza vacante de la plantilla municipal siguiente:

ANEXO II*Personal laboral fijo*

Denominación: Ordenanza de biblioteca. Número de vacantes: una a cubrir por concurso-oposición libre.

Las bases reguladoras han sido publicadas en el BOPT (número 58, de fecha 11 de marzo de 2003).

El plazo máximo para presentar solicitudes será de 20 días naturales, a contar del siguiente al de la última publicación del extracto de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado» o en el «Diario Oficial de la Generalitat de Catalunya».

Ulldecona, 27 de marzo de 2003.—El Alcalde, Lluc Raga Sauch.

8971 *RESOLUCIÓN de 7 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Casas Altas (Valencia), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» n.º 76, de 31 de marzo de 2003, se han publicado las bases para la provisión en propiedad, mediante promoción interna y por el procedimiento de oposición, de una plaza de administrativo de administración general, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, desde la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Las sucesivas convocatorias se efectuarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia».

Casas Altas, 7 de abril de 2003.—El Alcalde, César Vicente Sánchez Blasco.

8972 *RESOLUCIÓN de 8 de abril de 2003, de la Entidad Municipal Descentralizada de Valldoreix (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona número 59, de fecha 10 de marzo de 2003, se han publicado, íntegramente, las bases que han de regir la convocatoria para proveer:

1 plaza administrativa, encuadrada en la Escala de Administración General, Subescala Administrativa, a cubrir por el sistema de concurso-oposición, promoción interna.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se harán públicos en el tablón de anuncios de esta Corporación y en el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona.

Valldoreix, 8 de abril de 2003.—El Presidente de la Junta de Vecinos, Francesc Cardoner Puig.

8973 *RESOLUCIÓN de 10 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Puenteareas (Pontevedra), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el BOP de Pontevedra n.º 64, de fecha 2 de abril de 2003, se hacen públicas las bases para proveer en propiedad una plaza de Policía Local, en turno libre, vacante en la plantilla de personal funcionario de este Ayuntamiento, encuadrada en la Escala de Administración Especial, Subescala de Servicios Especiales, Policía Local.

Se abre un plazo de 20 días naturales para presentar solicitudes, contados desde el siguiente día al de la inserción de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Puenteareas, 10 de abril de 2003.—La Alcaldesa, M.ª Nava Castro Domínguez.

8974 *RESOLUCIÓN de 11 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Teulada (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante», número 84, de fecha 11 de abril de 2003, se publican, íntegramente, las bases, para cubrir como laboral fijo, una plaza de Trabajador/a Social. La presente convocatoria de selección de personal tiene por objeto la provisión mediante el sistema de concurso-oposición, turno libre.

Denominación de la plaza: Trabajador/a.
 Escala: Administración Especial.
 Subescala: Técnica.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales, a partir del día siguiente a la fecha de la publicación del anuncio-extracto de la presente convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los anuncios sucesivos se publicarán en el tablón de edictos de la Corporación y, en su caso, en el «Boletín Oficial de la Provincia».

Teulada, 11 de abril de 2003.—El Alcalde, José Ciscar Bolufer.

8975 *RESOLUCIÓN de 11 de abril de 2003, del Ayuntamiento de Vacarisses (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

Se hace público que por Resolución de la Alcaldía se convocan las pruebas selectivas para la provisión, por el sistema de concurso-oposición libre, de una plaza de auxiliar administrativo/a de servicios generales, vacante en la plantilla de personal laboral fijo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 63, de fecha 14 de marzo de 2003, se publican, íntegramente, las bases que han de regir la presente convocatoria.

El plazo para la presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña».

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se harán públicos, únicamente, en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Vacarisses, 11 de abril de 2003.—El Alcalde, Salvador Boada Guardia.